

# L'actualité à ne pas manquer cette semaine

Première pierre de la piscine Lysséo, à Vihiers, basketteurs au centre hospitalier, inauguration de la nouvelle bibliothèque du May-sur-Èvre, nouvelle manifestation contre la réforme des retraites...

### Première pierre

Elle est très attendue par toute la commune de Lys-Haut-Layon. Ce **lundi 16 décembre**, à 11 h, le président de l'Agglomération du Choletais (AdC), Gilles Bourdouleix, posera la première pierre de la piscine Lysséo, rue Louis-Pasteur, à Vihiers.

Cet équipement – un investissement de 10 à 11 millions d'euros – s'adressera à un bassin de 20 000 habitants dans la partie Est de l'AdC. Et permettra aux scolaires de ce secteur d'apprendre à nager. L'ouverture est prévue au printemps 2021.

### Dernier conseil d'Agglo de l'année

Toujours ce **lundi**, à 18 h 30, les conseillers de l'Agglomération du Choletais sont convoqués à une dernière réunion avant la trêve des confiseurs. À l'ordre du jour, notamment, un gros volet financier avec les votes du budget primitif 2020, des taux d'imposition des taxes directes locales, mais aussi des subventions communautaires.

Les élus pourraient aussi décider de la construction d'une nouvelle station d'épuration, à Maulévrier, pour un montant de plus de 4,2 millions d'euros.

### Retraites, suite...

L'intersyndicale CGT, FO, SUD, FSU, UNL, Unef sera rejointe, **mardi 17 décembre**, par la CFDT, dans son mouvement contre la réforme des retraites proposée par le gouvernement et le président de la République.

Les syndicats appellent à une nouvelle manifestation au départ du



Comme ici à Glisséo, à Cholet, les habitants de Lys-Haut-Layon disposeront bientôt d'une piscine, dont la première pierre est posée à Vihiers, ce lundi.

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

rond-point de Paris, à 10 h 30. Les personnels du centre hospitalier iront, eux, manifester à Paris.

### Cholet Basket à l'hôpital

Vafessa Fofana et Abdoulaye N'Doye, tous les deux joueurs professionnels de Cholet Basket, se rendront au centre hospitalier, **mercredi 18 décembre**, à partir de 15 h, dans les services de rééducation et de réadaptation fonctionnelle, et de pédiatrie, pour un « **moment convivial** » avec les patients.

Ils feront le déplacement avec Benjamin Delalande, président de l'asso-

ciation Cœur Rouge et Blanc, qui regroupe des supporters actionnaires de Cholet Basket.

### Une bibliothèque agrandie

Après avoir construit un bâtiment intergénérationnel, L'Exéko, inauguré fin septembre, Le May-sur-Èvre a désormais à sa disposition une bibliothèque municipale agrandie.

En doublant sa surface, May livres dispose maintenant d'un espace dédié à la petite enfance, d'un hall d'exposition, d'une salle d'activité et d'un bureau.

Ce nouveau lieu est inauguré ven-

dredi 20 décembre, à 17 h.

### Les Z'Improbables fêtent Noël

Les Z'Improbables fêteront Noël, **samedi 21 décembre**, au Bar'Ouf, à partir de 20 h 30, à l'occasion d'un spectacle de cabaret d'improvisation.

Le principe est simple : le public a son rôle à jouer car c'est lui qui propose les thèmes qui seront joués. Ensuite, les improvisateurs créent en direct des histoires lors desquelles tout est possible. Le tout accompagné par des musiciens déjantés !

Vincent COTINAT.

Ouest France – Lundi 16 décembre 2019



NOUVELLE SAISON,  
**NOUVEAU REBOND!**  
#CBFAMILY



SOLIDARITE